



Les compétiteurs réunis pour la photo de groupe, au boulodrome de la rue de Beauvois. © Droits réservés

L'USC Amicale boule lyonnaise chapelloise organisait sur son terrain, dimanche, une épreuve du championnat départemental en double mixte. Dix équipes d'Olivet, Meung-sur-Loire, Orléans, Cléry-Saint-André et La Chapelle-Saint-Mesmin étaient engagées dans ce tournoi.

L'ambiance sportive et amicale qui régnait sur le boulodrome donnait une belle image de ce sport fait d'adresse et de concentration.

En finale, le double Trébuchet – Brinon (Meung-sur-Loire) a battu le double Billon (Olivet) par 13 à 10. Stéphanie Trébuchet et Alain Brinon sont ainsi sélectionnés pour le championnat régional, qui se déroulera à Bourges prochainement.

Le président champion

Il est à noter que **Vincent Florès**, président de l'Amicale boule lyonnaise chapelloise (onze adhérents actuellement), qui va fêter son centième anniversaire en 2027, a été promu champion départemental en tête-à-tête de la discipline en quatrième division, le 23 mars à Meung-sur-Loire.